



67018
b. 20

En Colegio Médico:

Escritor Jorge Edwards dictará conferencia

Con el coauspicio del Colegio Médico de Chile, Consejo Regional Concepción y la Sociedad de Escritores de Concepción se iniciará hoy la visita a nuestra ciudad del destacado escritor nacional Jorge Edwards, quien a las 11.00 horas de hoy ofrecerá una conferencia de prensa a la que han sido invitados los diferentes medios de comunicación locales.

La visita del escritor está dentro del marco del Ciclo Humanístico que el Consejo Regional del Colegio Médico ha organizado y en el que se contempla la visita de escritores de renombre nacional, como una manera de enriquecer la actividad y el desarrollo en el campo literario.

Por su parte la Sociedad de Escritores tiene como finalidad principal incentivar la producción literaria en nuestra región. Por tal razón, el intercambio de ideas y el diálogo se convierten en los mejores instrumentos para realizar dicho objetivo, señalan sus directivos.

Esta tarde, el escritor Jorge Ed-

wards ofrecerá una conferencia en el auditorio del Colegio Médico, Diagonal 1180, con el tema "El mundo del novelista" en la que el autor chileno se referirá a su experiencia literaria y la situación del escritor chileno en la actualidad. Los organizadores le ofrecerán posteriormente una comida.

Para mañana se contempla una conversación del escritor con el público en la librería Estudio, a las 11.00 horas, ocasión en la cual autografiará sus libros a las personas que lo requieran. A las 15.00 horas sostendrá un coloquio con seminarianos de la región de Chiguayante, culminando su visita a las 19.30 horas con una tertulia literaria que tendrá lugar en el local del Colegio Médico.

Jorge Edwards estudió derecho y filosofía en la Universidad de Chile. Ejerció varias profesiones: abogado, agricultor, periodista, antes de su ingreso a la carrera diplomática en 1957. Desde esa fecha ha desempeñado varias misiones: en Europa, entre los años 1962-67. Entre sus libros publicados fi-



Jorge Edwards, escritor chileno que visita nuestra ciudad, para participar en ciclo literario del Colegio Médico –Sociedad de Escritores.

guran los siguientes títulos: El patio, Gente de la ciudad (Premio de Literatura de la ciudad de Santiago), Las máscaras, Persona non grata, Convidados de piedra y Museo de Cera, este último publicado el año pasado.

Es uno de los más sobresalientes narradores de la generación del 57. La crítica especializada ha señalado que sus libros reafirman la calidad de Jorge Edwards, la profundidad de su crítica a la sociedad tradicional y la amplitud que caracteriza su obra. Es un escritor polémico y de gran jerarquía.

Escritor Jorge Edwards dictará conferencia. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1982

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Escritor Jorge Edwards dictará conferencia. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile